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運営委員会とは校長先生,教
頭先生,総務の先生,本部役員,
各委員正副委員長のメンバー

で毎月行っている会議のこと。

令和6年3月下旬発行

PTA会員各位

決算総会報告

本部役員

3月8日に決算総会が行われ、下記の通り可決しました。
お寄せいただいたご意見は巻末にて回答しています。
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2号議案 330

51 2 385

53 2 3852

3321号議案

承認 合計会長一任 否認

決算総会3号議案をもって来年度の委員が正式に
決定しました。

来年度の体制

3号議案 331 54 0 3853

PTA活動
報告

決算報告

本部役員
報告

会長

副会長

会計

書記

デジタル

津田 由加里さん

池永 牧子さん  竹尾 愛里さん

猪熊 真梨亜さん

福井 由利子さん   若松 幸さん

鈴木 崇史さん  和田 南さん

運営委員会メンバー正副委員長の皆さま

お引き受けいただいた皆さま、ありがとうございました。
1年間よろしくお願いいたします。

1年を通してオンライン開催に   
ご協力いただき

ありがとうございました。

編成委員

フェスタ委員

広報委員

給食委員

校外委員

委員長

小野さおりさん

副委員長

大屋 結さん 佐藤 美代子さん

小山 明理さん 渡邉 恵美さん 臼井 由加さん

日置 拓也さん 井上 静佳さん

中丸 利奈さん

多田 真以さん 瀧本 桂子さん 梶原 直さん

６年生の保護者の皆さま、ご卒業おめでとうございます！
新しい学校で充実した中学生活を過ごされますよう、お祈りしております。

PTA資料

PTAのしおり

来年度より下記PTA資料が新しくなります。

https://x.g

d/ycRJ9
https://x.g

d/qlcSc

https://x.gd

/5UbgR

上記資料冊子希望の方は4/15までに本部書記に
メールまたはLINE公式にメッセ―ジをお願いします

tyurin.syoki@gmail.com中央林間小学校HPの「PTAの
部屋」にも掲載しています

規約・細則 安全ガイドブック

スマートフォンよりQRコードまたはURLより各自ダウンロードして下さい。
冊子希望の方は下記よりお知らせください。

https://x.gd/ycRJ9
https://x.gd/ycRJ9
https://x.gd/qlcSc
https://x.gd/qlcSc
https://x.gd/5UbgR
https://x.gd/5UbgR


今年度運営委員
ひとこと挨拶

会長  木下 香奈子

大きな目標を持ってPTAに臨んだ訳ではありません。やはりPTA

に対する”巷のイメージ”は気になりました。一般社会におい

てもIT化が叫ばれて久しいです。小さな会社勤務が多かったの

で業務が多岐にわたり、デジタルツールはクリエィティブから

経理のアプリまで勝手に覚えていった記憶があります。今回は

その経験が生きたような気がしてます。

ご理解いただき連携くださった学校は、いつもありがたいかぎ

りでした。 

運営委員会メンバーが、それぞれの仕事･生活をしながら、

有意義に活動できる環境を作れるかが大切なんだと感じていま

す。そしてPTAだけでなく様々な活動について、大切なところ

はあるが面倒臭そう不透明といったところをITの力だけではあ

りませんが、本年度の経験を生かして地域や社会の多岐にわた

る年齢層の橋渡しになることを望んでいます。「１、２、３、

ファイヤー！」と春に叫んでから今まで共に取り組んでいただ

き感謝でいっぱいです。

副会長 高橋

学年委員会 交流委員会 広報委員会 フェスタ委員会 指名委員会 校外委員会

副会長 高橋 香織

改革の一年となった、PTA活動！小

学校の事を知り、素敵な先生方・保

護者に囲まれ学びの多い1年となり

ました！ありがとうございました。

副会長 高橋会計 鯉田 智絵

学校と子どものことをもっと知るこ

とができました。貴重な体験ありが

とうございました。

副会長 高橋書記 浅海 真梨子

メンバーに恵まれて、大変でしたが

楽しい1年でした。興味がある方、

ぜひ参加してみて下さい

副会長 高橋副会長 櫛田 次郎 

平日対応が強いイメージのPTA活動で
すが、実行力のある会長をはじめ優
秀なメンバーのおかげでデジタル化

が進み、拘束時間が軽減されたのは
とても助かりました！皆様に感謝！

副会長 高橋会計 杉山 尚美

デジタル化の恩恵を受け、心強いメン
バーのお陰で充実した1年間でした！今
年度の活動で１つでも子ども達の良い

思い出になってくれたら嬉しいです。
ありがとうございました。

副会長 高橋書記 後藤 真珠

だよりなどお知らせを通して、少し
でも皆様に情報発信やPTAのことが
お伝え出来たら嬉しいです。忙しく

大変でしたがメンバーに恵まれ、
とても勉強になった１年でした。

委員選出をオンライン
回答に移行し新たな基
盤を作ることができま

した。今後の委員さん
の仕事量の削減に繋
がったと思います。

ご協力いただきありが
とうございました。

須加尾めぐみさん

運動会の写真撮影
は分刻みで忙しい
ながらもとても楽
しかったです。
ありがとうごさい
ました。

皆さんと共に作り上げ
ることができた中林
フェスタでした！大変
なことも多かったです
が、とても楽しく活動
できました♪ありがと
うございました。

委員会活動にご
協力いただき、
ありがとうござ
いました。

子供たちの安全な登

校を第一に考え活動

させて頂きました。

今後も校外委員会の

活動にご協力よろし

くお願いします。

森菜穂子さん

市川さやかさん

八島明香さん

二見幸さん

上野かおりさん

木村恵美さん

伊藤佳奈さん

木村真弓さん

ファンチィフォンさん

大西美由記さん

古木夏紀さん

永尾三奈さん

山﨑由花子さん

二俣晃治さん

給食試食会で子どもた
ちと同じ給食を食べな
がら、学校給食のお話

も聞けてとても貴重な
体験でした。準備は大
変でしたが、皆さん楽

しんで参加して頂きと
てもよかったです。

PTA今後の予定

入学式 運営委員会
準備会

第1回運営
委員会

4月

4月より新体制で運営をしていきます。
大きく変わった今年度の改正を軸に詳細を決めていき、よりよくするための検討を
重ねていきます。会員の皆さまには引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

5月 ボランティア制
委員役員特典 等

※運営委員会メンバー参加

来年度よりオンライン
によるフォーム入力

オンライン&書面開催
（今年度と同様）

個票フォーム
入力開始

新入生と書面配布希望者は書面配布、
他LINE公式で告知します

詳細検討中

予算総会



教材室について
PTA活動の拠点となる生活科

教材室を1年間徐々に整理し

ました。今後も使いやすく

整理整頓していきます！

大型のコピー機(輪転機)が
ありましたが、購入より7年
近く経過し保守契約が切れ
たこと、LINE公式配信等で
印刷物が激減したことから、
これを機に処分をしました

印刷はコンパクトな
家庭用プリンター2台
と外注印刷で対応中

入って右側は学校の備
品が置いてあります

こちら側は各委員会
サークルの備品

この辺に
文具類と
保管書類

テーブルとイス
の作業スペース

こちら側は本部備品

教材室と会議室で
使えるWi-fi完備

市P連活動報告
今年度の大和市PTA連絡

協議会(市P連)の活動を

報告します。

1学期 2学期 3学期

市P連定例会等

関連活動

市P連広報担当

PTA会費から79円×世帯数を市P連に納めています

5/12
予算総会

6/23
つきちみ会にて

中林小のデジタル化
取り組みを発表

R6年度 改革＆
オンライン化に
向けて市P連で
特別員会発足へ

市P連の
SNS運用

ガイドライン
草案の策定

市P連で
木下会長による
改革案プレゼン

他校でも
LINE公式

導入

非会員対応
について

他校と共有

4/11 
第1回会長研修会

11/21 第3回
代表者会(校長&会長)

指導者研修会

1/26 第2回
会長研修会

（改革案を提言）
3/1

決算総会

6/30
第1回代表者会
(校長&会長)

9/1
第2回代表者会
(校長&会長)

7月
運営委員会を
他校会長さん

が見学 9/1 
市Ｐ連・広報

SNS発信開始

9月
運営委員会を
他校会長さん

が見学

活動状況を開示し市内学区ごとの課題に互助で連携し
ていく体制にシフトしていくことが期待されます

今年度購入した災害備蓄品（トイレ類)

備蓄品購入報告 今年度新たに購入した災害備蓄品についてご報告します。

簡易トイレセット 600回分

tyurin.syoki@gmail.com
LINE公式アカウント
登録こちらから

お問合せはLINE公式メッセージまたは

右記メールをお願いします

A

A

B

C

簡易便座 5個B

トイレ用仕切りテント 5個C

￥80,000

￥30,000

￥30,000

￥140,000合計

1日5回 × 1日分の場合 ⇒ 120人分
1日5回 × 3日分の場合 ⇒ 40人分

新
規
購
入
品

そのほかに備蓄用飲料水を

購入し学校に寄付をしています

(今年度の更新はありません)

11/３ 市P連主催
バレーボール大会

応援&本部で
運営ボランティア



来年度繰越金がかなり多くあるようなので、来年度
のPTA会費は減額予定ですか？
昨年度までPTA会費の支払いはゆうちょ銀行の利用で
したが、今年度からコンビニ払いになっています。
どのような経緯で変更されたのか、またコンビニ払
い手数料について、詳細をお願いします。

ご質問ありがとうございます。
来年度のPTA会費減額については未定です。ゆう
ちょ銀行への振込だけが唯一の支払い方法であった
際は対応時間が制限されることについて不便だとい
う声が多くありました。また振込記録をチェックす
る会計の手間も大きなものでした。会員の利便性と
会計の業務負担を考慮し、昨年度より手続きを進め
今年度から導入されました。手数料もコンビニ支払
いの場合は230円とゆうちょ銀行への振込手数料
（窓口 313円/ATM 262円）よりも割安になっていま
す。また会計の業務負担も大幅に軽減しています。

もし予算が取れるようでしたら、来年度以降、白衣
の購入（年間貸し出しができるように）を検討して
いただけると有り難いです。
メリット : 持ち帰り忘れに対応できる・土日で洗濯
して持たせること（親のプレッシャーの軽減）・洗
剤の匂い
デメリット : 非会員の方への対応（市からの補助等
あればよいのですが…）・全児童分買えるのか（少
なくとも2クール分あれば持ち帰り忘れの対応できる
と思います）

ご提案ありがとうございます。
給食用白衣について、管理利用方針がどのように
なっているか確認した上で、対応検討させていた
だきます。

積立金を取り崩して、具体的にどのような用途で使
う予定ですか？
デジタル化促進など高額だったり、今後のために必
要なことに使われるのなら理解はできます。
今後、PTA非会員が増えて会費収入の減少を危惧して
いるのなら、取崩は時期尚早だったのではないかと
思います。

ご質問ありがとうございます。
積立金はゆうちょ口座で保管し使用する予定はあり
ません。取り崩しの理由は、PTA活動費の支払いタ
イミングと会費の入金タイミングにタイムラグがあ
るため、年度始めの運営委員会活動費が不足すると
いったことがないよう一定額をゆうちょ口座にプー
ルしておくことが大きな理由です。また積立口座と
して使用していた口座は銀行の管理対応の変更によ
り会長名義での預け入れになり、会計担当者による
引出しができなくなったことや、引き出しによる手
数料が発生するため、口座を解約しました。
①ゆうちょ口座に一定額をプールしておく
②当年度の収入内で支出を収める
③省ける手数料や手間はカットする
以上3点が理想です。今年度もデジタル化で大きな
支出がありましたが、削減出来ていることも多くあ
り、今年度の収入内で活動費は収まっています。
今後、PTA非会員が増えることによる会費収入の減
少はある程度想定していますが、収入規模に見合っ
た活動に最適化していく想定です。多忙な保護者を
支援できるような取り組みに費用を有効活用できる
よう、外注利用したりツール導入したりすることを
視野に入れています。

活動内容、実態もよく見えてこないので分からな
い。必要ある活動であるならば、もっと伝わる内
容が欲しい。伝わらないので、いらないのでは？
と思ってしまう。

ご意見ありがとうございます。
本年度は、LINE公式で情報発信をしたり、活動に関
する関連資料をデータ化し誰でもアクセスすれば閲
覧できるようにしたり、開示することを方針に取り
組みましたが、活動実態を認識いただくには、まだ
不十分かもしれません。今後の取り組み課題として
検討したいと思います。「もっと伝わる内容」のご
提案をまたいただければ嬉しいです。ぜひご協力く
ださい。

決算総会質疑
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